

サンシャインだより

サンシャイン福祉振興会は 白川町社会福祉協議会と合併し 新たなスタートを切ります

これまで私たちは中山間地域の最も主要な社会問題である高齢者問題を正面に見据え、夢と希望を創り出す事業運営に心掛けてきました。

高齢化が進む中、事業を安定的、継続的に取り組むことが社会福祉法人としての社会的使命と考え、かねてから白川町社会福祉協議会との合併を検討してきましたが、この度合併することとなりました。

合併を機にサンシャイン福祉振興会の名称は消えますが、中山間地域の限られた社会資源を有効に生かし、これからも夢と希望を与えることができる事業運営に努めます。

役職員一同、力を合わせてさらに努力を重ねますので、どうか見守ってくださいますようお願いいたします。

社会福祉法人サンシャイン福祉振興会
理事長 大友 信勝

社会福祉法人 サンシャイン福祉振興会

特別養護老人ホームサンシャイン美濃白川(本部)
サンシャイン美濃白川デイサービスセンター

〒509-1106 岐阜県加茂郡白川町坂ノ東5500番地1 TEL(0574)75-2340 FAX(0574)75-2888

地域密着型特別養護老人ホームあいらんど美濃白川

〒509-1105 岐阜県加茂郡白川町河岐2番地4 TEL(0574)74-1171 FAX(0574)74-1172

グループホームかわばた荘

〒509-1106 岐阜県加茂郡白川町坂ノ東5467番地1 TEL(0574)75-2699 FAX(0574)75-2566

佐見デイサービスセンターせせらぎ園

〒509-1222 岐阜県加茂郡白川町下佐見2510番地2 TEL(0574)76-0033 FAX(0574)76-2177



振興会のあゆみ



1994年9月
法人設立



2009年9月
ミーがやってくる



2008年4月
配食サービス開始

1995年7月

サンシャインだより
No.1発行



正月の生花
きれいいやら



9月
大の危機!
の
る!

2005年1月

特別養護老人ホーム
サンシャイン美濃白川第3期増築
短期入所生活介護の定員を20人から30人に変更



せせらぎ園
体操の様子

増築しました



2004年5月
佐見デイサービスセンター
せせらぎ園の事業開始

1996年4月

特別養護老人ホーム
サンシャイン美濃白川
(デイサービスセンター)
事業開始



開設当初から
入所しておられる
熊崎千枝さん



デイサービス
名物の暖炉

2001年4月

特別養護老人ホーム
サンシャイン美濃白川
第2期増築
特別養護老人ホーム
サンシャイン美濃白川の定員を
50人から66人に変更

社会福祉法人サンシャイン福祉

サロンの様子



2019年1月

地域密着型特別養護老人ホーム
あいらんど美濃白川
研修室・リハビリ室増築工事



2018年7月

見たことのない水位の
飛騨川



2018年4月

特別養護老人ホームの定員を
50人から60人、
短期入所生活介護の定員を
30人から20人に変更



デイサービス
料理クラブ



2019年10月

ふうを預かる



2016年1月

法人名を
サンシャイン福祉振興会へ
改称する

2010年7月

グループホームが
事業開始



2015年3月

地域密着型
特別養護老人ホーム
あいらんど美濃白川
事業開始



2021年8月

福祉有償運送事業開始



こうしてサンシャインのあゆみを振り返ると、これまでの苦労が思い出されます。

開設から28年、みなさまに支えていただきながら高齢者福祉の拠点施設を創り上げるべく地域福祉に力を尽くしてまいりました。

私たちは、サンシャインの理念である“その人らしく”を大切に、あんきに歳をとつて暮らせる町づくりを目指し、これからも地域のみなさまと共に歩んでまいります。

サンシャイン福祉振興会
施設長 安江 豊子

サンシャインで
あんきに
暮らしてゐるにや
ミー=^_=



2013年10月

サンシャイン美濃白川
厨房拡張及び
浴室改修工事



2013年3月

グループホームかわばた
2ユニットになる



2011年

法人施設最
せせらぎ園の
裏山が崩れ



サンシャイン美濃白川

介護副主任 今井 祐治さん

初めて出会ったのは、祐治さんが新人の頃。独身で10代のまだまだ印象だったと思います。その後、一時故郷を離れて生活していましたが、再びサンシャインに戻ってきてくれました。今では副主任としての責務を果たしつつ、職場の雰囲気を和ませてくれるムードメーカー的existenceです。

トレードマークである黒縁眼鏡が、副主任として聰明（？）な印象を与えてくれます。

トレードマークである黒縁眼鏡が、副主任として聰明（？）な印象を与えてくれます。

利用者さんと話をしている姿を見ると、まるで昔からのなじみの関係の様で、口下手な私の眼にはうらやましく映ります。

祐治さんは職場以外でも、地域の安全を守る消防団員、家庭に戻れば5人の子供のお父さん、一人で何役もこなしています。大変だと思いますが、これからも、後輩の指導や地域住民ならではの目標で、職場に貢献していくとれたらと思います。ただし、気を抜くとすぐにお腹が出てくるので、健康には十分注意してほしいです。私達も常に警戒はしておりますが。(笑)

趣味のひとつである魚釣りをしている姿を見かけたら、気軽に声をかけてあげて下さい。

今後の活躍を楽しみにして

サンシャイン美濃白川
看護主査 田代 あずさ
記

リンシャイン美濃白川
看護主査 田代 あずさ 記